

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Erfolgsduo: Christopher Seiler und Bernhard Speer spielen am 29. April auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad.

Foto: Max Spitzauer

Seiler und Speer spielen auf der Kaiserwiese

(sam). Beim neuen Album „Und weida?“ ist der Name nun Programm. „Wir hören oft, dass wir wegen des Erfolgs unter Druck stehen“, gibt Christopher Seiler zu Protokoll: „Wir sagen dann: Und weida?“

Wer die beiden Musiker live erleben möchte, hat am 29. April auf der Kaiserwiese im Prater Gelegenheit dazu. „Wir haben ein buntes Programm und viele Gäste“, freut sich Seiler auf das Konzert.

Karten gibt es unter anderem auf www.oeticket.com. Alle Konzerttermine finden Sie im Internet unter www.seilerundspeer.at

Und für all jene, die von den beiden nie genug bekommen können: Die beiden Stars haben sich bereits beim „Walk of Stars“ in Beton verewigt. Das Museum mit den Abdrücken der österreichischen Stars teilt sich den Eingang mit Madame Tussauds unmittelbar am Riesenradplatz.